

### **Paderborn-Lippstadt Airport baut Winterflugplan aus: TUI, Air Berlin und sunExpress bieten umfangreiches Programm an: Wöchentlich 20 Flüge zu den Kanarischen Inseln**

**Freitag, 26. August 2016 – Paderborn (wbm). Der Reisewinter am Paderborner Heimathafen ist gesichert: Der Flughafen Paderborn-Lippstadt baut seinen Winterflugplan weiter aus.**

Mit wöchentlich 20 Flügen zu den Kanarische Inseln, sowie nach Plama de Mallorca und Antalya baut der Paderborn-Lippstadt Airport sein Flugprogramm für den kommenden Winter deutlich aus. Air Berlin, sunExpress und TUI bieten für den Winter am Heimathafen ein deutlich umfangreicheres Programm an. Außerdem besteht weiterhin die Direktverbindung nach München. Von dort aus sind über 100 weltweite Ziele zu erreichen.

Fortsetzung von Seite 1

„Fluggesellschaften und Reiseveranstalter setzen mit dem enorm gesteigerten Flugangebot ein deutliches Zeichen für ihre Wachstumspläne an unserem Heimathafen. Fluggäste können ihren Urlaub aufgrund der Frequenzerhöhungen auf den Kanaren-Strecken noch flexibler planen, beispielsweise nach Fuerteventura, das fünfmal wöchentlich angefliegen wird“, sagt Dr. Marc Cezanne, Geschäftsführer der Flughafen Paderborn/Lippstadt GmbH.

Im Sommer 2016 wurde aufgrund der Situation in der Türkei sowie in Ägypten und Tunesien das Angebot in diese Länder stark reduziert. Im Gegenzug wurden Kapazitäten insbesondere nach Palma de Mallorca und zu den Kanarischen Inseln ausgeweitet. Der Paderborn-Lippstadt Airport profitierte außerdem von einem stabilen Jahr 2015 und verzeichnete erstmals wieder steigende Passagierzahlen.